



J'ai insulté des personnes que j'ai connues sur internet

Par **ricko**, le **10/03/2016** à **17:37**

Bonjour,

Suite à un ancien litige avec une personne, je l'ai insultée sur fb. J'ai été auditionnée par les gendarmes suite à sa plainte et maintenant j'attends le verdict.

Peut-on faire de la prison pour çç ?

Merci de me répondre avec précision car j'ai 2 enfants, pas de boulot, et je suis très inquiet au fait de me retrouver en prison pour des conneries pareille.

Merci pour vos réponses.